

Montreuil, le 29 juin 2016

Marche des fiertés le samedi 2 juillet 2016 à Paris

Après moult rebondissements, le parcours de la marche des fiertés pour les droits des personnes LGBT (Lesbienne, Gay, Bi, Trans) est enfin arrêté.

Le défilé débutera à 14h au Louvre et se terminera à Bastille.

Ce parcours n'est pas celui voulu par les organisateurs de la marche mais « sécurité oblige », la préfecture a souhaité raccourcir le parcours habituellement prévu pour cet événement annuel militant et festif.

Après avoir essayé de le faire reporter une fois encore, la préfecture et donc le gouvernement montrent quelles sont ses priorités ou plutôt les sujets qui restent annexes pour lui : à savoir les droits des salarié-es et les droits des personnes LGBT.

Et pourtant, nous avons encore à conquérir des droits et l'égalité pour toutes et tous quelles que soit l'orientation sexuelle et l'identité de genre.

Les préjugés, les discriminations, les violences envers les personnes LGBT sont, à travers le monde, une réalité insoutenable qui est à combattre sans relâche.

Le drame d'Orlando nous rappelle le chemin à parcourir.

L'UGFF-CGT appelle les militant-es à participer nombreuses et nombreux au défilé de samedi pour porter nos revendications en matière d'égalité des droits.

Un char CGT est prévu pour le défilé.

**Gagnons l'égalité et de nouveaux droits,
agissons contre les discriminations envers les LGBT,
mobilisons-nous pour la marche des fiertés !**